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Galera jamás
negociaría
con Lopera

Hugo Galera tiene las ideas muy
claras. El ex presidente ha anali-
zado en las tertulia de Canal Sur la
delicada situación social que pa-
dece el Real Betis y se mostró pre-
ocupado, como no puede  ser de
otro modo, pero esperanzado.
El ex-presidente opinaba que el final
del proceso contra Lopera no es-
taba tan lejos y que había que tener
paciencia porque “pese a los erro-
res, estamos en una situación
mucho mejor que la precedente”.
Galera hacía un llamamiento  a la
unidad, aunque aclaraba que había
bastante,  pese a los diferentes cri-
terios. “A lo mejor no se transmite
bien lo que hacemos cuando nos
reunimos, pero tengo que decir
que las plataformas estamos bas-
tante de acuerdo en gran parte de
lo que se trata en cada reunión”. 
Galera tiene muy claro, al menos en
las actuales circunstancias,que la
solución del Betis “no pasa por un
acuerdo con los abogados de Lo-
pera. La solución tiene que ser ju-
dicial, porque además hay
demasiados dudas al respecto
del verdadero propietario de un
paquete muy importante de ac-
ciones. No sería partidario de nin-
gún acuerdo y espero no
quedarme solo en esa idea”.
Cuando hay tantas voces que se
apuntan a la crítica facilóna, Galera
le echa un cable a José Antonio
Bosch Valero. “Tuvo errores más
estéticos que éticos. Creo que es
una persona honorable que se
equivocó, sobre todo en materia
deportiva”.

¿La casa de los lios?
Eso parece o según los corrillos futbolísticos. En diferentes
artículos o debates podemos leer u oir cosas como  “Los
Cuéllar ponen a Estepa”, “¿Quien insinua a la jueza el nom-
bramiento de Estepa?”. Otro de los comentarios oido o leído
“Ya no existe amistad entre los hermanos Cuéllar y Miguel
Guillén”. También hay quien piensa que la jueza ha influido
negativamente en el Betis aparte del nombramiento de
Bosch. Es muy negativo que existan grupitos ¿Dirigidos?,
que anuncian una hipotética vuelta de Lopera sin entender
que el de Jabugo ha sido condenado a 22 meses y está en
espera de juicio, por lo que es un delincuente según la jus-
ticia.
No se puede legitimar la etapa de Lopera.
Por último las plataformas esperan la Junta solicitada y PNB
teme una maniobra de la Fundación R. Betis para quedarse
con el Club. Ahora más que nunca debemos actuar con cor-
dura para evitar  que alguien saque tajada de esto que están
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Ha sido una auténtica agresión
al escudo y la camiseta del 

Real Betis Balompié. 
Todos son culpables. Incluso Garrido, que no
aportó nada, y Mel, que asumió públicamente el
equipo que le pusieron en sus manos esta tem-
porada pero al que, en cualquier caso, siempre le
negaron los éxitos, hasta cuando éstos eran con-
tinuos. Y también es culpable Calderón, por ali-
near a ciertos jugadores. Está claro que tiene que
seguir aprendiendo cosas.  Jordi Figueras y

Didac  no pueden jugar en el Betis, si hay que
tirar del filial, o del división de honor.pero nunca
más a estos dos futbolistas que han vuelto a
hacer un ridículo espantoso. 
Dignidad es la palabra. La pronunció Calderón
tras el 4-2  de Vigo. Pero en Valencia no se ha
visto un Betis digno. 
Ahora hay que hacer una reflexión muy seria de
la situación y el porqué de ella y que cada uno
cargue con la suya. Todo esto se podía haber
evitado si se hubieran hecho las cosas con cor-
dura. No tendrían que haber salido del Betis ju-

gadores como Adrián, Cañas y Pozuelo por no
mejorarles sus contratos, cuando después se
han traído algunos cobrando mucho más que no
le llegaban ni a las suela de sus botas.
FICHA TÉCNICA
Valencia: Diego Alves, Barragán, Senderos
(Vezo, m.81), Mathieu, Bernat, Javi Fuego, Pa-
rejo, Feghouli, Vargas, Piatti (Míchel, m.65) y
Paco Alcácer (Jonas, m.75).
R. Betis: Adán, Juanfran, Amaya, Jordi, Didac
(Nosa, m.66), N'Diayé, Lolo Reyes, Cedrick

(Jorge Molina, m.46), Verdú Leo Baptistao (Mati-
lla, m.58) y Rubén Castro.
Goles: 1-0, m.41: Mathieu. 2-0, m.44: Alcácer. 3-
0, m.62: Feghouli. 4-0, m.67: Alcácer. 5-0, m.79:
Vargas.
Árbitro: Estrada Fernández (colegio catalán).
Amonestó a los béticos Lolo Reyes y Jordi.
Incidencias: Partido disputado en Mestalla ante
40.000 espectadores. En los prolegómenos del
partido se rindió un homenaje al exseleccionador
nacional Luis Aragonés, fallecido hace una se-
mana.

Un Betis horrible

LIGA
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El gol de Piti en Los Cármenes termina de
hundir al Betis  con  escasa  esperanza de

salvación 
Un pase a cincuenta metros y un marcaje de nio
de colegio de Juanfran, que marca a Piti por de-
lante fue suficiente para ganar al Betis que como
diría Groucho Marc va de la nada a las más altas

cota de la miseria futbolística. 
A partir de ahí no hubo capacidad para remontar,
ni siquiera para poner en aprietos a un Granada
muy flojito, un par de remates de Jorge Molina,
un tiro sin fe de Baptistao y  cada vez más, in-
dignidad en el nivel de algunos  jugadores.
Calderón, volvió al  sistema de los tres centrales
que de poco o nada sirvió.  A Jordi Figueras da
pena verlo, N'Diaye ya ha neutralizado todos los
elogios. Se pasó todo el partido a punto de res-
balarse. Con tantos kilos es muy difícil jugar bien
en la elite. Amaya jugó su peor partido,   mien-
tras que por los laterales Brahimi hizo lo que
quiso  con Juanfran y Juan Carlos  un desastre.
El Betis apenas  llegó ni se le esperó. Para

colmo Calderón  no hizo cambios en el des-
canso. Sólo cuando salieron Salva Sevilla y Bap-
tistao, controló algo  el partido. Pero ya era tarde
y al Granada le bastó con despejar los tímidos
ataques béticos.  De esta forma posiblemente
puso fin a toda esperanza de quedarse en Pri-
mera. 

FICHA TÉCNICA
Granada CF: Roberto, Nyom, Ilori, Murillo, An-
gulo, Fatau, Fran Rico, Recio, Brahimi (Foul-
quier, m.84), Piti (Dani Benítez, m.60) y El-Arabi
(Riki, m.82).
Real Betis: Adán, Juanfran, Amaya, N´Diaye,
Jordi Figueras, Juan Carlos ( Baptistao, m.64),
Lolo Reyes (Salva Sevilla, m.64), Nono, Verdú
(Nosa, m.69), Rubén Castro y Jorge Molina.
Gol: 1-0, m.30: Piti.
Árbitro: José Antonio Teixeira Vitienes, cánta-
bro. Expulsó a los delegados de ambos equipos.
También a Dani Benítez por roja directa y a
Amaya por doble amonestación. Amarillas para
Nono, Nyon, Piti, Roberto, Leo Baptistao,

LIGA

¿DONDE ESTÁ EL BETIS?





GIL MANZANO, ERES
UN AUTÉNTICO 
SINVERGÜENZA

No se puede robar un partido
de esta forma

Y es que al equipo verdiblanco ya no lo respetan
ni los árbitros. Ante el Athletic, cayeron derrota-
dos (0-2), aunque esta vez con la inestimable
ayuda de Gil Manzano, que protagonizó una es-
candalosa actuación. El colegiado, al filo de la
media hora, no señaló un claro penalti sobre
Rubén Castro, pitando un minuto después pena
máxima a favor  del Athletic, por dudosa falta de
Perquis  a Kike Sola pero fuera del área. Un en-
cuentro que el Betis terminó con dos jugadores
menos, por sendas expulsiones de Perquis y
Lolo Reyes. Pero el escándalo iría a más pues
cuando en el marcador estaba 0-1, Manzano
tampoco quiso pitar otro claro penalti para los
verdiblancos, por mano dentro del área, y que
además habría supuesto la roja para el defensa
vasco. A pesar de todo,el Betis mostró entereza
ante tanta adversidad, buscó en inferioridad el
empate, pero el Athletic consiguió sentenciar el
partido al final del encuentro.
Estaba muy  claro que  Gil Manzano no iba a
permitir, de una forma  o de otra, que el Betis  se
metiera en el partido. El Betis sigue de farolillo,
por sus propios méritos, y también por los fallos
del resto, como los arbitrales . Aunque se tenga
un pie y medio en segunda, habría que pedir
muy seriamente  al estamento arbitral que no lo
empuje ellos también.
R. Betis: Adán; Juanfran, Ndiaye, Perquis,

Dídac; Lolo Reyes, Nono (Nosa, m. 60); Rubén
Castro, Salva Sevilla, Cedrick (Matilla, m. 65); y
Leo Baptistao (Figueras, m. 46).
At. Bibao: Iraizoz; Iraola, Gurpegui, San José,
Balenziaga; Iturraspe, Mikel Rico (De Marcos,
m. 68); Susaeta, Ander Herrera, Muniaín (Gui-
llermo, m. 79); y Kike Sola.
Goles: 0-1: m. 32, Muniaín (penalti); 0-2, m. 80,
Guillermo.
Sinvergüenza de turno: Gil Manzano (Comité
Extremeño). Una ofensa como árbitro.
Incidencias: Un minuto de silencio por el falle-
cimiento de Antonio Benitez. 28.061 espectado-
res.
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¡¡¡fuera del arbitraje ya!!!
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Parece que hasta  los árbitros  estan dispues-
tos a enterrar al equipo verdiblanco. 
Este Gil Manzano debe estar podrido, porque el
penalti no pitado a  Rubén Castro, y en tan sólo
un minuto le ha pitado  un penalti a Kike Sola,
después de una falta que le hace  Perquis fuera
del área.
Los errores de este colegiado   son tales que ha
sacado del partido a los futbolistas y en cues-
tión al polaco Damien Perquis, que después de
recibir una tarjeta amarilla con el supuesto 'pe-
nalti' se le ha ido la cabeza y ha realizado una
entrada sin necesidad, consiguiendo su expul-
sión por otra tarjeta amarilla.
El penalti ocasionó el 0-1 en el marcador, y el
Betis ha tenido que intentar remontar el partido
ante el Athletic.
El tercer fallo clamoroso de Manzano ha sido el
otro penalti no pitado al Betis, después de un re-
mate de Rubén Castro, el esférico golpeó en la
mano de un jugador del Athletic, el linier no lo
vio, y el árbitro de nuevo , no pitó una acción que
beneficiaba al Betis.
El empate del partido estuvo en las decisiones
de los árbitros, lo que pudo ser el 1-1, nueva-
mente, el equipo verdiblanco recibió un gol tras
un fallo de Nosa, que perdió un balón en el cen-
tro de la zaga y le ocasionaba el 0-2 de los visi-
tantes.
Si el comité no manda a la nevera a este tipejo
hasta que termine la temporada es que no
existe justicia ni en los comités.
Al final del partido y en los pasillos de los ves-
tuarios cuando el cuarteto arbitral estaba sa-
liendo del estadio, algo que lo han reflejado en
el acta del partido, el presidente Miguel Guillén
se dio de cara con el colegiado y le espetó: “Es-
táis ninguneando al Betis y a su afición”
Guillén, dialogó con Gil Manzano, colegiado del
partido ante el Athletic que se equivocó grave-
mente durante el choque, para  expresarle la in-
dignación verdiblanca: “Estáis ninguneando a
una institución como el Betis y a su afición. El
equipo está ahí por deméritos propios pero el ar-
bitraje ha sido lamentable”. 

GIL MANZANO, UN PELIGRO PARA EL FÚTBOL

NOTICIAS



El ex presidente insiste en que su vuelta al
club  será un hecho en breve.
Lopera parece estar convencido de que ganará la
batalla judicial que le tiene fuera del Betis, o quiere
vender optimismo. El caso es que publica el diario
Marca que un grupo de periodistas deportivos sevi-
llanos se encontraron de forma casual con el ex pre-
sidente verdiblanco por las calles de Sevilla y sus
frases, dos, fueron las siguientes: "Ya vamos a estar
cogiendo el barco", y, la segunda, sobre el actual
consejo, añadió con cierto tono amenazante "que
sigan tirando la cosa". Y es que Lopera vende que
volverá de forma inminente y que entonces incluso
pedirá responsabilidades.
En este circo cada artista pone su gota de humor,
pero lo que no sabe Lopera o si lo sabe, es que difi-
cilmente pueda volver al Betis, ese Betis del que él
era héroe  y pasó a villano porque no lo ha hecho
bien.
Y lo de coger el barco, conociendo su humor, igual te
dice que va a hacer uno de esos cruceros que anun-
cian por la tele...bueno “si la jueza me deja”...

NOTICIAS
Lopera: "Ya vamos a estar

cogiendo el barco"
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El mejor Betis de la temporada, se ha podido ver
en Kazán,  muy superiores de principio a fin al
Rubín, sentenciando la eliminatoria con  los
goles de Nono y Rubén Castro. El Betis muy
bien plantado atrás, con contundencia en la me-
dular y muy peligrosos arriba. Dos buenos goles,
sobre todo el segundo, gran jugada de Baptistao
y el tanto de Rubén de vaselina son de una ca-
lidad digna der verlos una y otra vez. 
Muy bien plantado sobre el cesped artificial,  tu-
vieron la pelota y buscaron la velocidad de Ce-
drick para desbordar una y otra vez. El
congoleño fue la principal arma ofensiva de los
de Heliópolis durante la primera mitad, en la que
las ocasiones no tardaron en llegar. Leo Baptis-
tao  muy activo y Rubén siempre llevó el  peligro.
En la medular no sufría con un triple pivote con-
tundente con Lolo Reyes, Ndiaye y Nono. Y
llegó otra ocasión clarísima, para  Cedrick, quien
solo ante el portero no supo culminar  la jugada. 
La segunda parte continuó igual. El dominio del
Betis era total.  Tanto atrás, como arriba. Era
cuestión de tiempo por tanto que llegara el se-
gundo gol para cerrar el partido y la eliminato-
ria. Y éste llegó de la mejor forma posible. Un
auténtico golazo.  Baptistao avanzó, regateó y y
la sirvió en bandeja a Rubén Castro, que definió
con una vaselina. Gol de crack. A partir de ahí ya
solo hubo un equipo sobre el campo, el Real
Betis.  
FICHA TÉCNICA
Rubín Kazán: Ryzhikov; Burlak, Kverkvelia, Ma-
vinga, Sharonov (César Navas, min. 70), Kis-
lyak; M’Vila (Abishov, min. 75), Karadeniz,
Eremenko; Mulin y Mukhametshin (Wakaso,
min. 46).
Real Betis: Adán; Juanfran, Perquis, Jordi Fi-
gueras, Dídac; Lolo Reyes, Ndiaye, Nono (Caro,
min. 79); Cedrick (Salva Sevilla, min. 70), Leo
Baptistao y Rubén Castro (Varela, min. 79).
Goles: 0-1, min. 45: Nono; 0-2, min. 64: Rubén
Castro.
Árbitro: Michael Oliver (Inglaterra). Mostró tar-
jetas amarillas a Sharonov, Mukhametshin, Kis-
lyak y Nono.
Incidencias: 10.000 espectadores (lleno) en el

Rubin Stadium de Kazán, con presencia de
una grupo de incondicionales aficionados béti-
cos que a pesar dell frío y la distancia, acom-
pañaron  a la expedición bética.

RUBÍN KAZÁN - R. BETIS

En Europa un gran Betis
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El Betis viaje de regreso
a España con varias

horas de retraso
La expedición del Betis partió con casi nueve
horas de retraso  de regreso a España.  La
causa, una incidencia con los pasaportes del
grupo, que a la hora de partir no se encontraban
en el autobús que trasladaba al Betis al aero-
puerto de Kazán.
Los pasaportes estaban en otro autobús que no
era el que había mandado la empresa de trans-
portes para  trasladar al equipo al aeropuerto.
Hasta que se dio solución al asunto y se encon-
traron los pasaportes, Calderón ordenó el re-
greso al hotel .
El Betis, que tenía prevista la salida a las siete
de la mañana hora española, la ha retrasado
hasta las diez.
La plantilla bética nada más llegar se dirigieron
a la Ciudad Deportiva para realizar un  entrena-
miento de cara a preparar el partido contra el Vi-
llarreal.
Estas cosas, son imprevistos que se suman a la
hora establecida por la LFP poniendo el partido
tres dias después y a las 12 de la mañana. Pa-
rece que todos están contra el Real Betis.

RUBÍN KAZÁN - R. BETIS
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Antes, unas claras manos de Gabriel
en el área local ( claras y separadas
del cuerpo) pasaron desapercibidas
para el colegiado, que la pasada cam-
paña en Anoeta sí señaló penalti con-
tra el Betis por unas manos de Ángel
que estaban pegadas al cuerpo.
Muy bien el Betis en Villarreal. Lástima que  que-
da poco que hacer para salvar la categoría, pero
mientras queden posibilidades hay que luchar
hasta final  en todos los partidos, ganar,  si es
posible, y que pierdan nuestros rivales directos,
pero.  Merece la pena ponerse a ello, ya que la-
mentablemente la batalla no tiene otras alterna-
tivas.
En Villarreal nunca se le perdió la cara al partido.
Casi siempre fue mejor que su rival.  Anduvo
más  organizado, más seguro en defensa y en el
manejo del balón. Después de un partido ante el
Athletic  que fue saqueado y este empate en Vi-
llarreal, se puede pensar que, efectivamente, se 
El combate en la primera parte resultó igualado
Ningún equipo se impuso. Se llegó al descanso
sin sobresaltos. Y una vez más el caradura de
Iglesias  Villanueva se inventó un penalti que no
lo fue. Bruno lo lanzó y marcó el gol del Villarreal.
Pero este Betis  fue a por el empate. Un perfecto
centro de Dídac terminó con un cabezazo de
Rubén Castro de delantero caro. Tras el empate,
el partido fue dominado totalmente por el Betis
aunque también acechó el Villarreal. Bien Adán
salvando ante Giovanni. Bien todo el equipo, al
que este punto le debe dar moral. ¡Ay, que
tiempo perdido con Garrido!...
Ficha técnica:
Villarreal CF: Asenjo, Mario, Pantic (Trigueros,
m.66), Gabriel Paulista, Jokic, Bruno, Pina, Na-
huel (Óliver Torres, m.46), Moi, Perbet (Uche,
m.46) y Giovanni.
Real Betis: Adán, Juanfran (Juanma, m.75),
Amaya, Jordi Figueras, Dídac, Nono (Braian Ro-
dríguez, m.83), N’Diaye, Salva Sevilla, Cedrick,
Baptistao (Chica, m.57) y Rubén Castro.
Árbitro: Iglesias Villanueva, gallego. Expulsó por

doble amarilla a Uche. Amarillas para Dídac Vila,
Salva Sevilla, Amaya y Chica.
Goles: 1-0, m.70: Bruno, de penalti; 1-1, m.84:
Rubén Castro.
Incidencias: Estadio El Madrigal. Terreno de
juego en perfectas condiciones . 17ºC de tem-
peratura. 20.000 espectadores.

¡HAY QUE HACER UNA LIMPIA EN EL ARBITRAJE!
OTRO ROBO ARBITRAL EN VILLARREAL
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Fundación Real Betis
Los integrantes de la Fundación Real Betis son, como patronos
electos, Rafael Gordillo, José Rodríguez de la Borbolla, Carlos
Herrera y el propio Ignacio Mora-Figueroa, además de José Ma-
nuel Castro como secretario y Miguel Guillén y Pablo Gómez
Falcón como patronos natos. Resta que el club  designe al sus-
tituto de José Antonio Bosch, que se espera que sea «en los pró-
ximos días». José Millán, responsable de Gesalus, uno de los
proveedores relacionados con Bosch, pudo entrar reciente-
mente.«Ha colaborado de manera desinteresada en la asis-
tencia médica, se estudió su nombramiento pero él mismo
renunció», aseguraba Mora-Figueroa.
Ante las acusaciones de que la Fundación Real Betis podía ser-
vir de instrumento para condicionar el futuro de la entidad, Mora-
Figueroa lo negaba y explicaba que cualquier persona pudiera
contribuir al engrandecimiento de este organismo. «El que
quiera perpetuarse aquí que nos eche una mano y venga
porque necesitamos más béticos. Si a alguien le incomoda
que yo esté aquí, lo dejo mañana mismo». 
Acerca del protagonismo de la Fundación Real Betis en la pró-
xima asamblea  Mora-Figueroa aclara que el club responderá a
las cuestiones pero que la Fundación «es como cualquier ac-
cionista. Tenemos un porcentaje pequeño que en su día le
compramos a Miguel Espina, como ya se conoció. Y no as-
piramos a tener más. En el fondo pertenecemos al Betis por-
que es nuestro fundador. Es lógico que tengamos una
pequeña y testimonial participación patrimonial. Y en esa
asamblea estaremos como lo que somos, accionistas.
Como cualquier otro».
El  vicepresidente de la Fundación dejo muy  claro que «Se ha
intentado solucionar todo previamente pero nadie de las plata-
formas me ha llamado para consultarme o para aclarar nada. Yo
estoy aquí a disposición de cualquiera que tenga dudas. No le
vamos a cerrar las puertas a nadie”.

Noticias
La Fundación jamás

se ha planteado  
quedarse con 

el Betis
La Junta Extraordinaria de accio-
nistas que ha de convocar el con-
sejo del Betis  y que supondrá el
cambio de la cúpula y que está
solicitada por parte de PNB
acerca del contenido y sentido de
la Fundación Real Betis. Su vice-
presidente, Ignacio Mora-Figue-
roa,  aclara algunos conceptos.
«Al final, en esa asamblea se
hablará de otras cosas más im-
portantes que de la Fundación
Real Betis pero me sorprende
que se haya dicho que la fun-
dación serviría para quedarse
con el club y, sobre todo, que
lo diga gente que está formada.
Hay que tener en cuenta  el ar-
tículo 150 de la Ley de Socie-
dades de Capital para
comprobar que en cualquier
negocio no puedes  ayudar fi-
nancieramente para adquirir
acciones de tu propia compa-
ñía. En el Valencia el impulso lo
dio la Generalitat y dudo que la
Junta nos dé aquí el dinero.
Nosotros tenemos claro el fin
de la Fundación, que es la acti-
vidad social, y nos duele que
nos llamen peseteros que que-
remos quedarnos con el Betis,
un club que no tenía esta rama
social que le hemos dado».
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Peñas

Avenida José Antonio Gallego,
22, 41749 El Cuervo (Teruel)

Esta animosa Peña Bética de tierras
mañas como es la bonita localidad de
El Cuervo (Teruel) cuenta desde 2011
una entrañable Peña Bética que nos
visitó en el partido que vencimos a
C.D. Español por vez primera, nos
trajo toda la suerte del mundo. Tam-
bién viajaron a Granada donde deja-
ron constancia de su calidad humana
y el sentimiento bético.
Desde MUNDO BETICO le desea-
mos todo lo mejor y estaremos en
contacto con ellos.

NOS VISITÓ LA PEÑA 
BÉTICA EL CUERVO 

DE TERUEL



El Comité Técnico de Árbitros ha de-
cidido que el colegiado extremeño que
dirigió el Betis-Athletic, Jesús Gil Man-
zano, y uno de sus asistentes,Nevado
Rodríguez, no arbitren el partido que
tenían previsto dirigir  entre el Rayo
Vallecano y el Valencia.
El encuentro se disputó este domingo
a las 21.00 horas y de esta forma el
colegiado extremeño sufre su particu-
lar 'neverazo' por su nefasto arbitraje
en el Benito Villamarín.
Estos escándalos deben ser casti-
gado con mucha severidad, porque un
día estos nefastos colegiados van a
ocasionar un atercado de orden pu-
blico y eso se tiene que evitar desde
los comités.

GIL MANZANO Y UNO DE SUS AYUDANTES A LA
NEVERA POR EL ESCANDALO



Si se consuma el descenso el Real betis tiene
suscrita una póliza de 16 millones de euros
suscrita en la temporada 11-12. También
parte de la plantilla vería rebajada su ficha
sobre unl 40%.
Así lo cuenta Javier Mérida en Diario de Sevi-
lla (16-02-14) y por su interés lo reproduci-
mos.
Aun siendo el principal responsable de la deba-
cle económica y deportiva que asuela al Betis,
José Antonio Bosch, hasta hace poco adminis-
trador judicial de la entidad, sí fue hábil en algu-
nas de las medidas que tomó para garantizar la
viabilidad de la misma.
Quizá por simple previsión o por ser consciente
de sus limitaciones y las de la gente que lo ro-
deaba, tanto en el consejo de administración
como en la mayoría de profesionales que él con-
trató para el club, el que fuera también consejero
de la entidad e incluso padrino de la Fundación
cuya creación él mismo pergeñó, tomó funda-
mentalmente dos medidas que, de consumarse
el descenso del Betis, provocarían que la trave-
sía por el desierto de la Segunda División, aun
desagradable y deshonrosa, no fuese al menos
caótica para la entidad y supusiese contar con
un presupuesto de ingresos garante de un pronto
retorno a la élite.
No son pioneros, ni mucho menos, Bosch ni el
Betis, ya que la mayoría de clubes profesionales
de fútbol suscribieron una póliza de seguros para
evitar que un eventual descenso supusiese una
catástrofe. Concretamente, el Betis lo firmó en la
temporada 11-12 y la prima fue de 2.460.000
euros las dos primeras campañas, pasando ésta
ya a sólo 600.000 euros. La cantidad que las
aseguradoras deberían pagar al club verdiblanco
sería de 16 millones de euros, un dinero que
vendría a ser más de la mitad de su presupuesto
de ingresos.
La otra medida económica restrictiva tiene como
damnificada a la plantilla, ya que la mayoría de
sus integrantes vería reducida su ficha en torno
al 40%. Sólo los futbolistas anteriores a la lle-
gada de este consejo de administración que no
han renovado después (Rubén Castro sí aceptó

la cláusula) están exentos de esta medida; es
decir, cobrarán lo que tuvieran firmado sin
merma dineraria.
Aproximadamente, de unos 13 millones de euros
que el Betis debería pagar a Paulao, Perquis,
Jordi, Chica, Reyes, Xavi Torres, Nosa Igiebor,
Nono, Matilla, Juanfran, Verdú, Vadillo, Cedrick,
Rubén Castro, Chuli, Braian Rodríguez y los ce-
didos Agra y Andersen, pasaría a pagarles
menos de 8 millones, un ahorro sustancial.
Nacho y Jorge Molina tiene contratos antiguos,
igual que Salva Sevilla y Amaya, aunque éstos
finalizan el 30 de junio de este año. Adán y los
cedidos Sara, Dídac, N’Diaye, Juan Carlos y Leo
Baptistao no tienen su continuidad garantizada
la próxima temporada.
Así las cosas, en caso de ese descenso que
nadie desea -y menos los futbolistas por esta re-
baja-, el presupuesto de ingresos del Betis para
la temporada 14-15 podría rondar los 28 millo-
nes de euros, dos terceras partes del presente.
El mismo se desglosaría en los 16 millones de
cobrar la póliza del seguro suscrito, unos 7 mi-
llones de euros por los abonos (si se estima que
esta cantidad baja algo menos del 20%), unos
2,5 millones por derechos de televisión (en su úl-
timo curso en Segunda División cobró el Betis
2,3) y el resto, otros 3 millones, aproximada-
mente, por derechos de competiciones y por in-
gresos atípicos como las operaciones
comerciales y la publicidad, que en la actualidad
le reportan casi 8 millones de euros.
Son cifras todas aproximadas, pero que dan una
idea de que, aun en concurso de acreedores, la
viabilidad sería factible de consumarse el des-
censo y siempre que la vida en Segunda fuese
efímera.
Hay otra partida, el traspaso de futbolistas, que
apenas se contempla, pues salvo Vadillo ninguno
tiene un valor estimable en el mercado y, ade-
más, el puertorrealeño incluso perdería caché.

UN DESCENSO CON PÓLIZA

NOTICIAS
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OPINIÓN

En el Betis nadie poco a poco se va ha-
blando cada vez más que el descenso será
una realidad. Solo las matemática separan
al equipo de la Segunda División para la
próxima temporada.
Miguel Guillén dejará la
presidencia, al enten-
der que su gestión esta
temporada ha fraca-
sado.
Ya había dejado entre-
ver su posible dimisión
en algunas ocasiones,
también  lo dijo muy
claro en la Cadena Ser:
"yo entiendo que
dado el fracaso yo no
debo continuar , otra
cosa es lo que pien-
san quienes llevan el
tema. Dada nuestra
responsabilidad no
tenemos que conti-
nuar ". Los motivos
son claros y rotundos:
"una planificación fa-
tídica de la que este
Consejo de Adminis-
tración es correspon-
sable con una temporada lamentable.
Como en el fútbol lo que importa es lo
deportivo hemos demostrado no estar
capacitados para estar ahí".
Guillén  explica su visión del entramado ju-
dicial que está rodeando al club. "no es
bueno que se eternalice el asunto, debe-
ría acabar ya por el bien del Betis".
Recordar que las medidas cautelares fue-
ron adoptadas por la jueza Alaya en julio de
2010 y aún no  ha finalizado el proceso de

instrucción .
Miguel Guillén habló también de una "gue-
rra de intereses particulares que utilizan
esta mala época para atacar", en alusión

a quienes anhelan un cargo en el futuro
Consejo, mientras que recordó la labor que
se ha llevado a cabo en el Betis durante su
mandato: "cogimos el club con una
deuda de 90 millones de euros y lo deja-
mos por debajo de los 28, con una eco-
nomía estable".
Ahora saltan las alarmas y la pregunta,
¿quien será el nuevo presidente del Betis y
con que apoyo contará?. Esperemos por el
bien de nuestro Club sea un buen gestor.

Guillén anuncia que dimitirá en la
próxima Junta del dia 28
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El presidente del Real Betis, Miguel Guillén,
ha hablado claro. Insiste en que su marcha
de la presidencia es lo más oportuno y ade-
cuado para  el club. Pero anda algo sor-
prendido por la falta de candidatos a
sustituirle como mandamás verdiblanco. Y
manda varios mensajes rotundos.
"Hay muchos béticos preparados y que
pueden venir de forma altruista al Betis,
como lo estamos nosotros. Si no lo
hacen, me parecería un acto de cobar-
día", ha indicado el presidente bético.
"Si no vienen al Betis me parecería un
acto de cobardía. Decir que no es el mo-
mento...", ha insistido, en declaraciones al
programa de la Ser  El Larguero.
Ante esa falta de posibles sustitutos, incluso
Guillén deja una puerta abierta a su conti-
nuidad: "Yo entiendo que tengo que irme.
Si no hubiera sustitutos...".
El presidente del Betis también ha hablado
con claridad acerca del futuro de la entidad.
"Creo que a la jueza Alaya le queda poco
ya de procedimiento, y ahora  pasará el
caso a la Audiencia, que ya verá si man-

tiene las medidas cautelares o no las
mantiene".
Por último comentó: "Hasta que no acabe
esta  situación es difícil que el Beis
crezca de manera sostenible. Se están li-
brando muchas batallas internas que
desestabilizan al club".
Nos parece de mucha valentía el dejar esa
puerta abierta para no quede  el Betis con
un vacio de poder nada oportuno en mo-
mento tan delicado. 

HABLANDO
CLARO

OPINIÓN



En una entrevista concedida por el guardameta
Adan al diario MARCA dejó muy claro cual es su
posición con respecto a su futuro una vez finali-
zada la temporada y con el posible descenso del
equipo a Segunda División
Halbló de estar muy contento de como le están
saliendo las cosas:  “Buscaba un poco eso,
venir a un gran club y poder demostrar con
continuidad de partidos que soy capaz de
hacer bien las cosas. Todo el equipo desde
que llegó el míster ha mejorado defensiva-
mente y cada vez que pasan los partidos el
equipo está mejor en ese sentido”.
Estaba muy contento de como estaba mejo-
rando el juego del equipo diciendo: “En algunos
momentos se veía al equipo desordenado,
sin tener muy claras las cosas defensiva-
mente y ahora nos hemos mentalizado todos.
Desde la gente de arriba hasta la gente de
abajo. Lo primero en cada partido es defen-
der y encajar pocos goles porque arriba te-
nemos cosas para sacar los partidos”.
Sobre su posible renovación en Junio decía:
“Estamos en conversaciones, lo único que
buscaba era estar en un gran club, una gran
ciudad y con la confianza del míster. Eso aquí

lo tengo. No es importante estar en Primera o
en Segunda. Si de hoy a final de temporada
nada cambia estaré aquí con independencia
de la categoría donde estemos.Ahora mismo
no contemplo otra opción”.
desechó la posibilidad de marcharse por el des-
censo y confesó una y otra vez lo contento que
se sentía en el Betis. “Mi primera opción será
el Betis, por lo que me ha dado este club a
nivel de confianza en tan poco tiempo”.
Sobre los derbis dijo estar deseando de jugarlos
“Conozco jugadores que juegan en Sevilla y
el sentir de la afición en el poco tiempo que
llevo aquí. Supone un partido especial para
todos, para la ciudad, el club, los jugadores y
sería mi primer derbi. Tengo muchas ganas
de que lleguen ese tipo de partidos y seguro
que vamos a disfrutar”.
“Estos son partidos en los que la situación
en la tabla no tiene mucho que ver y más en
la línea que llevamos nosotros de hacer bien
las cosas. Son partidos en los que se iguala
todo, donde no hay que temer nada. Será
emocionante y estará igualado”.
Terminó pidiendo el máximo apoyo de la afición
porque iban a intentarlo hasta el final.

ADAN QUIERE SEGUIR EN EL BETIS
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El Betis presenta sus
quejas a Tebas tras el
partido, en el Madrigal
Acalorada charla entre el vicepresi-
dente del Betis, Gómez Falcón, y el
presidente de la LFP, presente en el
palco de El Madrigal.

Por ausencia del presidente Miguel Guillén en
Villarreal por asuntos propios, Como  represen-
tante del Real Betis, viajó el vicepresidente
Pablo Gómez Falcón, quien, al finalizar el en-
cuentro, se dirigió al presidente de la Liga de
Fútbol Profesional, Javier Tebas (que también
acudió al palco para  ser cómplice del polémico
homenaje a la afición amarilla que él mismo per-
mitió) y mantuvo una extensa  y acalorada
charla con él por espacio de diez minutos en la
que le expresó abiertamente sus quejas por el
lamentable arbitraje de Iglesias Villanueva en el
choque,  tras el catastrófico arbitraje de Gil Man-
zano en el partido anterior y, sobre todo, por el
sainete consentido por la LFP cambiando unila-
teralmente el horario del partido con el evidente
perjuicio al club  verdiblanco que solamente tuvo

42 horas para recuperar. La charla entre Gómez
Falcón y Tebas  ha sido bastante acalorada. El
Betis no aguanta más los robos que viene pa-
deciendo durante las últimas temporadas y  solo
en esta ya nos han robado ocho puntos reales,
y así se lo ha hecho saber en persona al hombre
que debería velar por el bien de todos los clu-
bes de la LFP, aunque se está viendo que no es
así y hay que denunciarlo.

30

NUESTRO ADIÓS
ETERNO A PACO

DE LUCÍA, 
EL DUENDE DE LA
GUITARRA Y ANDA-

LUZ UNIVERSAL.
El pasado dia 26 de Febrero
partía hacia El Jardín Paco
de Lucía artista universal de
la guitarra, andaluz de pro y
como toda su familia, simpati-
zante del Real Betis Balompié.
Desde MUNDO BETICO queremos ele-
var al Cielo una oración  por su alma, así
como expresarle a su entrañable familia

nuestro más sentido pésame y a toda la
localidad de Algeciras de la que era hijo
predilecto.

DESCANSE EN PAZ



La alternativa puede
que no guste a muchos
béticos pero de alguna
forma la hora de Ma-
nuel Castaño al frente
de la entidad parece
que llegará tarde o
temprano. Él se ha
postulado, dando a co-
nocer que incluso ha
llegado a hablar del
asunto con Manuel
Ruiz de Lopera. “Yo
estaría con Lopera o
sin Lopera. Si Lopera
recupera las acciones
y piensa que soy la
persona conveniente,
iría siempre para servir al Betis”, co-
mentó en la Cadena Cope.
Si ello ocurriera, algo que parece muy difícil,
ya que Castaño está imputado en delito so-
cietario por lo mercantil y aún se tiene que
celebrar dicho juicio, de todas formas es
evidente que de nuevo  la presencia de Lo-
pera en la toma de decisiones sería aplas-
tante, si bien Castaño matizó que “la
experiencia es un bien intransferible. Lo-
pera ha aprendido en estos cinco años
en los que lleva soportando un procedi-
miento penal. Él debe estar en la calle Ja-
bugo y sindicar sus acciones. Con su
51%, el 4,2 mío y el 3,7 de Rufino se go-
bierna un club. Yo sigo apegado al Real
Betis Balompié. No sería un muñeco en
manos de nadie, ni un ornato. Mi único
cometido con Lopera era la cantera y eso
lo hice bien, ahí están los resultados”.
El abogado cree que Lopera venderá sus
acciones “a un solo comprador o en pa-
quetes sueltos. Llegado ese momento, a
ver quién se metería la mano en el bolsi-

llo”.
Castaño tildó al actual consejo como “el
peor no sólo en la historia del club, sino
del fútbol español”, y acusó a los actuales
gestores, especialmente a Bosch Valero,
como responsables de “haber disminuido
el contrato televisivo en 17.200.000″.
También dejó en el aire posibles irregulari-
dades en la gestión de Bosch Valero, pues
“quedan bastantes más cosas por cono-
cer”.
Por último criticó la actitud de las platafor-
mas, en especial a “la Liga de Juristas Bé-
ticos y la Fundación Heliópolis, que
tienen hilo directo y que han influido ne-
gativamente en este consejo permeable.
Tampoco entiendo cómo PNB votó a
todo que sí en la última junta y ahora  se
manifiesta en contra sin que haya cam-
biado absolutamente nada”.
Es imposible que pudiera estar en el pró-
ximo consejo, ya que estando imputado y
en espera de resolución sería inviable esta
situación.
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Castaño también quiere la presidencia

Opinión
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Parra presentará
un proyecto para

la dirección 
deportiva

Más pronto que tarde el Betis debe tener un
director deportivo con mando en plaza para
planificar el futuro del equipo. Si no lo tiene
ya se debe a que los actuales dirigentes se
baten en retirada, y por tanto no quieren
tomar una decisión que hipoteque al con-
sejo entrante.
Una alternativa de peso para la futura di-
rección deportiva es la del exjugador Joa-
quín Parra, quien en el pasado trabajó un
par de años en la secretaría técnica del
club. Parra va a presentar un proyecto para
organizar una de las patas fundamentales
de la entidad, quizás la que más. Tiene de-
finido su equipo de trabajo , que sería el for-
mado por:
Pedro Píriz: Coordinaría el área física. Di-
señaría planes de entrenamientos y estaría
en estrecho contacto  con todos los prepa-
radores físicos, desde los escalafones infe-
riores hasta el del primer
equipo. En dicha parcela
se está avanzando por
minutos y Píriz, con una
amplia experiencia en la
docencia y el deporte de
alto nivel, es un profesio-
nal cualificado, que ade-
más conoce la
idiosincrasia de la casa.
Pedro Buenaventura:
Sería el responsable de la
cantera. Posiblemente,
quien más trabajo tendría
en vista del estropicio re-
alizado en los últimos

tiempos. Posee experiencia, contactos en
el fútbol base y es conocedor de una labor
a veces ingrata. Lo del proyecto Heliópolis
le suena a fanfarria. Sabe que ahora se ne-
cesita capacidad y trabajo silencioso.
Antonio Reyes: Sería un apoyo de Parra.
Formaría parte de la secretaría técnica.
Vería a jugadores y haría informes.
Parra está esperando a que las cosas en el
Betis se normalicen. Cuando se sepa quién
manda, se dirigirá al presidente entrante
para que al menos lo escuche, cosa que
ocurrirá con total seguridad. Pretende for-
mar un equipo de béticos con capacidad
para tomar las mejores decisiones. No des-
carta contar con algunas de las personas
que trabajan actualmente en el club, si bien
lo normal es que casi todas desfilen tras
una gestión horrible. Parra sería una opción
cercana y no demasiado costosa.
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EL BETIS “B”
TIENE QUE SUBIR
Y tiene que subir porque ante una tempo-
rada tan especialmente negativa, esta
puede ser una alegría para la afición por un
lado y el deber de jugar en Segunda B de
este equipo que teóricamente es el que
tiene que preparar a sus jugadores para un
futuro salto al primer equipo. Si se ha ven-
dido que el Betis debería en el futuro tener
un equipo con un alto número de jugadores
de la cantera, pues de Tercera es muy difí-
cil dar el salto a Primera.
Este joven equipo está formado por:
PORTERO: Pedro, Alvaro Ratón, Montoya.
DEFENSAS: Isaac, Andriu, Jesús Muñoz,
Caro, Chakla, Varela Zamora.
MEDIOS: Lolo, Jorge, Fausto, Alvaro, Is-
mael.

DELANTEROS: Eneko, Luis Madrigal, Abe-
ledo, Isuardi, Alex Alegría, Marc Más,
Juanma.
ENTRENADOR: Óscar Cano
2º ENTRENADOR: Juanito
Preparador Fisico: Fran Toribio
Entrenador porteros: Jesús Lino
Delegado: Alex
Este grupo está trabajando con mucha ilu-
sión por conseguir el ascenso y además,
porque en estos
momentos el Club
necesita poder tirar
para el primer
equipo de sus jó-
venes promesas.
Desde MUNDO
BETICO les ani-
mamos a seguir en
esa lucha por con-
seguir dicha meta.
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Sus compañeros del 77 portaron
un féretro que se cubrió con una
bandera con el escudo del Betis

El Betis despidió ayer a un trozo de Betis.
Y es que Antonio Benitez no sólo fue un ju-
gador más en la centenaria historia del club
verdiblanco, sino que en su fútbol y en su
manera de entender la vida se recogen
buena parte de las esencias del equipo de
las trece barras. Su féretro, portado por sus
compañeros del 77, se cubrió con una ban-
dera del Betis como reflejo de lo que uno
le dio al otro, como el espejo del Betis que
Benitez representó para muchos aficiona-
dos. 
Antonio Benitez no sólo fue un futbolista de
categoría, sino que dejó su impronta en todo
aquel que lo trató en primera persona. Esa
emoción se sintió ayer en todos los asisten-
tes al sepelio. Un Luis del Sol roto por den-
tro con la pérdida de un buen amigo o en las
lágrimas de la mayor parte  de los compa-
ñeros que quisieron rendirle el último adiós. 
Allí estuvieron Rafael Gordillo, Del Sol, Joa-
quín Sierra Quino, Rogelio, Gaby Calderón,
Macario, López, Alabanda, Cardeñosa, Or-
tega, Esnaola, García Soriano, Bizcocho,
Cobo, Biosca, Salva, Telechía, Del Pozo,
Demetrio, Orife, Parra, Casado, Reyes o

Diego, quienes como Benítez vistieron la
elástica verdiblanca, además de Miguel Gui-
llén, como presidente de la entidad. Pero
también acudieron sevillistas como Enrique

Lora o Paco Gallego, que mantuvieron riva-
lidad con Benítez, pero esa que finalizaba en
una tertulia distendida. 
Pero Benítez, consuegro de Fernando Te-
rremoto, jerezano y residente en Triana du-
rante su estancia en Sevilla, mantuvo una
vinculación muy especial con el mundo del
flamenco, que tampoco se ausentó en su
adiós. Dieguito de la Margara, quien también
fuera futbolista, Chiquetete, Manuel Molina
o Diego Carrasco despidieron a Benítez, un
trozo más de Betis en el cuarto anillo.

Emocionado adiós a Antonio Benítez
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In-memoriam

Descanse en paz 
Antonio Benitez

Un Campeón del 77
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Nacido el 21 de junio de 1951 en Jerez de la Frontera (Cádiz), formó parte del Real
Betis durante catorce temporadas. Llegó al club cuando sólo contaba con dieciocho
años de edad, el 6 de enero de 1970, procedente del conjunto deportivo de su loca-
lidad, el Jerez Deportivo. Gracias a sus cualidades de jugador rápido y hábil con el es-
férico su labró un hueco en el once titular de Antonio Barrios, compartiendo el césped
con jugadores de la talla y experiencia de Rogelio, Frigols o Quino. Su posición en el
terreno de juego se irá modificando con los años, pasando de ocupar un puesto en el
centro del campo para  más tarde situarse en el lateral de la defensa bética. En sus
primeros años dentro del club bético, Benitez vivió las alegrías de los ascensos a Pri-
mera División en las temporadas 1970-70 y 1973-74, junto con temporadas más difí-
ciles como la de 1972-73 con el descenso del equipo a segunda. El gran triunfo con
la camiseta verdiblanca le llega cuando ya era un curtido futbolista, en la temporada
1976-77, con la conquista de la Copa del Rey. En el encuentro final destaca su so-
bresaliente actuación como extremo izquierdo, en que se consiguió remontar el se-
gundo tanto que le fue encajado a equipo bético. Benitez fue internacional en tres
ocasiones durante la era de Ladislao Kubala. En la primera de ellas como extremo
frente a la selección argentina el 12 de octubre de 1974; encuentro que finalizó con
el empate a un tanto. Tres años después, ya en la posición de defensa, actuó como
titular de la Selección Nacional en dos encuentro frente a los combinados de Suiza y
Rumania, con sendas victorias españolas por 1-2 y 2-0 en Berna y Madrid respecti-
vamente. Benitez se retiró del fútbol activo en la temporada 1982-83, a partir de la cual
se dedicara a entrenar a equipos de escalafones inferiores junto a Germán Valla
“Mani”  dentro de la entidad bética. Desde MUNDO BETICO elevamos una oración por
su alma al que fuera un gran amigo de esta redacción. DESCANSE EN PAZ








